
区
議
会
第
三
回
定
例
会
が
９
月
20
日

か
ら
10
月
17
日
ま
で
行
わ
れ
ま
す
。

９
月
25
日
に
、
日
本
共
産
党
区
議
団

を
代
表
し
て
、
私
、
お
ぐ
り
智
恵
子
が

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

区
内
の
家
庭
的
保
育
事
業
者
、
い

わ
ゆ
る
保
育
マ
マ
を
利
用
し
て
い
る

乳
児
が
、
７
月
27
日
、
救
急
搬
送
さ

れ
た
の
ち
死
亡
し
た
と
い
う
報
告
を

受
け
、
私
は
大
変
シ
ョ
ッ
ク
を
受
け

ま
し
た
。

保
育
マ
マ
の
も
と
で
、
保
育
中
に

乳
児
が
亡
く
な
っ
た
件
数
は
、
２
０

１
１
年
、
２
０
１
６
年
に
つ
づ
き
３

人
目
で
す
。
施
設
数
も
保
育
し
て
い

る
乳
幼
児
の
数
の
多
い
他
の
認
可
保

育
所
な
ど
の
集
団
保
育
に
比
べ
、
余

り
に
高
い
事
故
率
と
い
わ
ざ
る
を
え

ま
せ
ん
。

私
は
、
保
育
事
故
を
根
絶
す
る
た

め
に
、
保
育
マ
マ
も
、
保
育
士

な
ど
の
資
格
を
も
ち
、
見
守
り

が
途
切
れ
な
い
よ
う
常
時
複
数

で
保
育
で
き
る
よ
う
義
務
化
す

る
な
ど
、
区
独
自
に
規
制
を
強

化
す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

区
長
は
「
複
数
で
保
育
に
あ

た
る
よ
う
要
請
し
て
い
る
。
現

状
で
も
随
時
、
保
育
補
助
者
を

配
置
し
て
い
る
」
と
し
、
保
育

資
格
の
必
要
性
に
つ
い
て
は
答

え
ま
せ
ん
で
し
た
。

現
在
保
育
マ
マ
を
利
用
し
て
い
る

保
護
者
は
、
認
可
保
育
所
を
希
望
し

た
け
れ
ど
入
所
で
き
な
か
っ
た
た
め

保
育
マ
マ
に
頼
ん
で
い
る
と
い
う
実

態
が
あ
り
ま
す
。
私
は
「
認
可
保
育

所
を
増
や
し
て
、
希
望
者
が
全
員
入

れ
る
よ
う
に
す
る
こ
と
が
必
要
」
だ

と
強
調
し
、
子
ど
も
を
中
心
と
し
た

保
育
を
実
践
す
る
た
め
の
「
保
育
の

質
の
ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
」
を
策
定
す
る

こ
と
を
提
案
し
ま
し
た
。
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に全文掲載中

ぜひご覧くだ

さい

本会議で質問するおぐり智恵子

【

質
問
項
目

】

１
．
暴
走
を
続
け
る
安
倍
政
権
に
つ
い
て

２
．
築
地
市
場
移
転
問
題
に
つ
い
て

３
．
保
育
事
故
の
根
絶
と
質
の
高
い
保
育

の
実
施
に
つ
い
て

４
．
「
健
康
で
文
化
的
な
生
活
」
を
保
障

す
る
生
活
保
護
制
度
に
つ
い
て

５
．
住
み
慣
れ
た
地
域
で
暮
ら
し
て
い
く

た
め
の
介
護
保
険
に
つ
い
て

６
．
首
都
高
日
本
橋
地
下
化
と
周
辺
再
開

発
に
つ
い
て

７
．
性
的
マ
イ
ノ
リ
テ
ィ
の
人
た
ち
が
暮

ら
し
や
す
い
社
会
に
つ
い
て

築地市場の移転の中止を求める「築地女将さん会」
が呼びかけた宣伝＝9月29日、築地波除神社前



日
本
橋
浜
町
に
あ
っ
た
山
村
病

院
が
昨
年
末
廃
院
と
な
り
、
地
域

の
方
々
か
ら
、
閉
院
を
惜
し
み
、

身
近
に
利
用
で
き
る
入
院
施
設
を

作
っ
て
ほ
し
い
と
い
う
声
が
上
が
っ

て
い
ま
し
た
。

こ
の
要
請
を
う
け
、
区
議
会
全

会
派
幹
事
長
名
で
２
月
、
区
長
に

要
請
。
区
は
事
業
者
と
の
協
議
を

行
い
、
跡
地
に
建
つ
マ
ン
シ
ョ
ン

の
中
に
保
育
所
と
多
世
代
交
流
ス

ペ
ー
ス
が
で
き
る
こ
と
に
な
り
ま

し
た
。

「
介
護
医
療
院
」
要
望

保
育
所
な
ど
の
ス
ペ
ー
ス
が
確

保
さ
れ
た
の

は
朗
報
で
す

が
、
残
念
な

が
ら
、
52
床

の
山
村
病
院

が
な
く
な
り
、

区
内
に
は
療

養
型
の
医
療

施
設
が
な
く

な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

そ
こ
で
私
は
、
新
た
に
今
年
４

月
に
創
設
さ
れ
た
、
医
療
の
必
要

な
要
介
護
高
齢
者
の
た
め
の
長
期

療
養
・
生
活
施
設
と
し
て
の
機
能

を
持
つ
「
介
護
医
療
院
」
を
区
内

に
整
備
す
る
よ
う
要
望
し
ま
し
た
。

区
長
答
弁
は
「
都
の
保
健
福
祉

計
画
で
、
病
床
の
新
設
は
認
め
ら

れ
て
い
な
い
た
め
、
新
た
に
整
備

す
る
こ
と
は
難
し
い
」
と
の
こ
と

で
し
た
が
、
こ
れ
か
ら
も
粘
り
強

く
要
望
し
て
い
き
ま
す
。

国
の
19
年
度
予
算
編
成
で
最
大

の
焦
点
の
一
つ
が
、
19
年
10
月
実

施
予
定
の
消
費
税
率
の
８
％
か
ら

10
％
へ
の
引
き
上
げ
で
す
。

消
費
税
は
低
所
得
層
ほ
ど
負
担

が
重
く
、
暮
ら
し
も
経
済
も
破
壊

す
る
の
は
明
ら
か
で
す
。
ま
た
、

法
人
住
民
税
の
一
部
国
税
化
が
消

費
税
増
税
で
さ
ら
に
マ
イ
ナ
ス
影

響
と
な
る
な
ど
、
地
方
財
政
へ
の

影
響
は
い
っ
そ
う
拡
大
し
ま
す
。

私
は
、
消
費
税
増
税
は
中
止
す

る
よ
う
国
に
求
め
る
べ
き
だ
と
区

長
に
質
問
。
区
長
は
「
消
費
税
引

き
上
げ
分
は
社
会
保
障
財
源
と
す

る
も
の
」
と

肯
定
的
で
し

た
が
「
不
合

理
な
税
制
改

正
に
つ
い
て

は
国
に
反
論

し
て
い
く
」

と
答
弁
し
ま

し
た
。

日本共産党中央区議団は９月２７日、

矢田美英区長に、８１１項目の２０１

９年度中央区予算編成に関する要望書

を提出しました。

同時に今回、緊急の申入れを行い、

●「築地市場移転」および「市場建物

解体工事」についての要望

●本庁舎整備についての要望

を手渡し、築地市場の移転延期、市場

建物の解体工事の延期を都に求めるよ

う強く要望しました。

吉田副区長は「移転に伴い、様々な

問題が起きることは認識しており、区

としてしっかり対応していく」と答え

ました。

◆無料法律相談◆

毎月第３火曜日

３時から

要予約☎3249-1762

解体工事が始まった旧山村病院の建物

写真左から、志村たかよし議員、
奥村あきこ議員、矢田美英区長、
おぐり智恵子・加藤ひろし議員


